



ただみ

学校だより12月号 NO.9
令和6年12月24日(火)
編集責任：校長 永江

<重点目標:根拠や理由を示して説明する子どもの育成>

よいお年をお迎えください

インフルエンザが流行しています。八女市の学校では、先週、先々週と複数校で「学級閉鎖」が行われました。本校は、幸いにも23日(月)現在、一人も感染者がなく、冬休み前最終日を迎えることができました。楽しい冬休みを送るためにも、手洗いと規則正しい生活を心がけ、健康に過ごしてほしいと願っています。

保護者の皆様には、閉校に向けてご無理を申したところも多々あったことと思います。皆様のご協力のおかげで、2024年を無事終えることができ感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

どうぞ、よいお年をお迎えください。



子どもたちの手による閉校記念事業！

11月20日の代表委員会で、「閉校に向けて全校で行う取組について決めよう」の話し合いを行いました。これまで、閉校記念事業として、「各学年の校外体験学習(キッザニア、科学館、マリンワールド等)」「地域の方も参加していただいた運動会」を行っていきましたが、いずれも私たち大人が計画した取組でした。そんな中、子どもたち自身も閉校に向けた取組を行いたいという思いが高まり話し合いを行いました。子どもたちが話し合い、決定したことは下記のことです。



○花いっぱい運動

全校で玄関や花壇などに花を植えて、忠見小学校を花でいっぱいにする。

○全校遊び

たてわり班でドッジビーを行い、全校で楽しむ。

○閉校に向けた寄せ書き

各クラス模造紙一枚に寄せ書きをし、飾りをつけて閉校式に掲示する。



<みんなで花を植えました>



・パンジー ・ビオラ
・ノースポールを全学年で植えました。閉校式では、きれいに咲き誇っているとと思います。



民生児童委員の皆様から寄付をいただきました。

いつもお世話になっています民生児童委員様から寄付をいただきました。その寄付は、全額花苗に使わせていただきました。全児童で心を込めて花壇やプランタに植えさせていただきます。ありがとうございました。

卒業式・閉校式に向けて合唱の練習を始めました

卒業式に向けて練習を開始しました。時々西岡先生に来ていただき、合唱の指導をしてもらいます。歌う姿勢や声の出し方、歌い方など丁寧に教えてもらっています。6年生にとって心に残る卒業式になるよう、頑張っ練習していきたいと思ひます。



閉校式で歌う「ふるさと」の合唱の練習を開始しました。1年生から6年生まで全員が息を合わせるのは大変ですが、思いを込めて歌えたらと考えています。卒業式の合唱と同様に、時々西岡先生に来ていただき、指導をもらひ予定です。



閉校・開校に向けてのお知らせ

□通学に関する説明会について

12月19日(木)に、八女市教育委員会主催の通学に関する説明会が開催されました。8月9日の登校シミュレーションの課題を受け、新たに通学方法について下記のような提案がされました。

みさき学園通学路の安全対策として、山内交差点から井延交差点を結ぶ市道の改修工事(グリーンベルトの拡幅等)を令和7年度中に行ひます。その工事が完了するまでの期間については、路線バス(山内地区、井延地区、黒土地区)、及びタクシー(立山地区)による通学支援を行ひます。(牟田地区、本中地区はスクールバスでの登校)

地域の皆様におかれましては、引き続き登下校の見守り活動等にご協力いただき、児童生徒の交通安全の推進にご尽力賜りますようよろしくお願い申し上げます。

(学校運営協議会の要望書への八女市教育委員会からの回答から抜粋)

安全対策としては、学校運営協議会が要望した山内交差点、井延交差点を結ぶ市道以外の危険箇所についても可能なところから随時改善・改修を行うとのことでした。ただ、通学路に関しては、これまで指摘されていなかった新たな危険箇所の改善要望等が参加者から挙がるなど、今後児童の通学路の再点検の必要性を感じました。

以上のように、8月9日の登校シミュレーション時から通学方法が変更になったこともあり、開校時の混乱を避けるために、本年度内に、再度登校シミュレーションを実施したいと考えております。期日は、3月27日(木)を予定しております。対象者は、現1年生～現5年生となります。それまでに、路線バス・タクシー乗降希望者の集約、乗降のバス停の確認、タクシーの乗降場所の決定、見守りの協力等々を行っていきたくて考えておりますので、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

また、通学に関して疑問や要望等がありましたら、学校までご連絡いただきますようお願いいたします。